



HALTE A LA GUERRE ! PAIX ENTRE LES PEUPLES !

Pour son avenir, l'humanité n'a d'autre chemin que la paix construite sur des relations d'amitié et de coopération entre les peuples, sur la satisfaction des besoins et des droits des peuples, sur une sécurité humaine individuelle et collective à la fois sociale, économique, environnementale et sanitaire incluant la préservation de notre planète commune.

Les préoccupations des peuples dans le monde sont grandes face au développement des conflits et des violences interétatiques ou intraétatiques (Yémen, Palestine, Kurdistan, Irak, RDC et régions des grands lacs africains, etc) ; à la militarisation des relations internationales qui conduit à l'augmentation inconsidérée des dépenses militaires (2240 milliards de dollars en 2022 dont 1 232 milliards de dollars au titre des pays membres de l'OTAN) ; face à la reprise de la course aux armes nucléaires et aux conséquences des dérèglements climatiques.

Dans le même temps, en France et ailleurs, des centaines de millions de personnes vivent dans pauvreté, le dénuement total, la faim, subissent les souffrances de l'exil.

Bien sur l'inquiétude est grande face à la poursuite de la guerre en Ukraine, mais le risque d'éclatement d'une nouvelle guerre au cœur de l'Afrique subsaharienne aurait aussi des conséquences graves pour les peuples d'Afrique et d'Europe.

Dans ce contexte, le collectif national *En marche pour la Paix* appelle à développer des actions les plus unitaires possible à tous les niveaux pour contribuer au succès de :

La Journée internationale de la Paix du 21 Septembre dont le thème 2023 fixé par l'assemblée générale de l'Onu est « Réaliser les objectifs de développement durable » <https://www.un.org/fr/observances/international-day-peace>.

En Haute-Garonne, les organisations soussignées appellent à un

**RASSEMBLEMENT JEUDI 21 SEPTEMBRE
à 18H devant la stèle Jean-Jaurès
(métro Capitole)**

Mouvement de la Paix 31, Libre Pensée 31, UD CGT 31, FSU 31, Solidaires 31, PCOF 31, PCF 31...



Lundi 25 septembre

nous vous invitons à participer nombreuses et nombreux à la

RÉUNION PUBLIQUE

à 18H - Bourse du Travail

(salle Jean Jaurès) - place Saint-Sernin

au cours de laquelle **Daniel DURAND**

du Mouvement de la Paix

viendra présenter son livre

«La paix, c'est mon droit !»

21e siècle, vers la guerre ou vers la paix ?

À l'occasion de **La journée internationale de l'ONU du 26 septembre pour l'élimination totale des armes nucléaires**, nous vous invitons à signer massivement la **pétition initiée par le collectif national *En marche pour la Paix*** pour que la France et tous les États du monde signent et ratifient le traité d'interdiction des armes nucléaires.

www.mvtpaix.org/wordpress/petition-pour-un-traite-dinterdiction-des-armes-nucleaires

Ces initiatives comme d'autres doivent contribuer à trouver des issues diplomatiques aux conflits susvisés à travers des cessez-le-feu, l'ouverture de négociations et la mise en place de processus de Paix, car la guerre n'est jamais la solution, mais toujours un échec. Elle conduit au chaos et enfante des monstruosité dont seuls profitent les vendeurs d'armes et le lobby militaro-industriel, mais dont sont victimes les populations civiles souvent jetées sur le chemin de l'exil.

Il faut aussi contribuer à une solution diplomatique à la guerre en Ukraine en mettant fin à l'agression de la Russie contre l'Ukraine qui a entraîné des dizaines de milliers de morts et de blessés, des destructions considérables, l'exode de 12 millions d'ukrainiens, tout en respectant l'intégrité territoriale de l'Ukraine. L'enjeu est aussi de stopper une escalade susceptible de conduire à une extension mondiale de la guerre, voire à l'utilisation d'armes nucléaires.

Cette issue diplomatique doit se construire sous l'égide de l'Onu et dans le plein respect de la Charte des Nations Unies

Il est de la responsabilité des grandes puissances, de l'Union Européenne et de la France d'agir, au-delà de l'aide humanitaire au peuple ukrainien, pour créer un tel processus de Paix sous l'égide de l'Onu, afin de parvenir, dans les meilleurs délais à une paix globale, juste et durable en Ukraine, mais aussi en agissant pour construire avec l'OSCE (Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe) des mécanismes pour une sécurité commune en Europe.